



# **BANDO**

## **IV CENTENARIO DE EL GRECO**

Toledanos, toledanas:

El IV Centenario de El Greco comienza. Hace seis años emplacé a la sociedad toledana para recordar en 2014 la figura y la obra de Doménico Theotocópuli. Ha llegado el momento de disfrutar y aprovechar las actividades promovidas por la Fundación El Greco y multitud de organizaciones, entidades y personas, que convertirán a Toledo en capital cultural destacada.

Doménico Theotocópuli, El Greco, protagonizó páginas fundamentales en la historia del arte español. Desde que, mediado el siglo XIX, su pintura fue redescubierta por viajeros e intelectuales, su obra no ha dejado de fascinar a cuantos la contemplan. Toledo es el lugar ideal para conocer sus claves y sus misterios. En nuestra capital se conservan un buen número de sus cuadros, retablos y tallas. Algunas de estas obras aún permanecen en el emplazamiento original para el que fueron pintadas. Eso es toda una suerte y un orgullo. En Toledo tendremos la principal exposición de El Greco de toda la historia, disfrutando con obras suyas dispersas por todo el mundo.

Toledo es la ciudad de El Greco y queremos reforzar esa imagen ante los miles de visitantes que en este IV Centenario vendrán hasta aquí. Para que el éxito acompañe las iniciativas propuestas, todos hemos de sentirnos protagonistas de las mismas y contribuir con nuestra hospitalidad, nuestra participación y nuestra colaboración al éxito del Centenario. Cada toledano ha de ser un abanderado de El Greco, convencidos de que reivindicando su obra y su persona apostamos por el futuro de Toledo y por la proyección internacional de nuestra capital, de esta inigualable ciudad a las orillas del Tajo que un día acogió al errante Doménico Theotocópuli y lo convirtió en su toledano más universal.

Nos encontramos ante una gran oportunidad. El turismo cultural se ha convertido en una de las actividades socioeconómicas que definen nuestro desarrollo actual. El Greco es un icono para los toledanos y, sin duda, una de nuestras mejores señas de identidad. Convoco a los toledanos a que durante los próximos meses seamos los mejores embajadores del Centenario, propagando y participando en sus eventos y haciendo visible nuestro compromiso, para conseguir que este año 2014 sea inolvidable y provechoso para todos. Un año que hemos declarado día festivo el 7 de abril, fecha en que conmemoramos el cuatrocientos aniversario de la muerte del irrepetible pintor, con cuya ciudad natal, Heraklión, acabamos de hermanarnos los toledanos.



**Emiliano García-Page Sánchez**  
Alcalde de Toledo

Toledo, 6 de Diciembre 2013

# **AYUNTAMIENTO DE TOLEDO**